

金田一

校報 第6号
二戸市立金田一小学校
令和6年 6月 25日



6/7 (金)

花植え交流会 (1・2年生)

今年も、1・2年が長寿会の方々に花植えを教えていただきました。子供たちは、長寿会の皆様とお話をしながら「サルビア」「マリーゴールド」を上手に植えることができました。このように地域の方と触れ合う活動は子供たちにとって、多くのことを学ぶ機会となります。

今後も、子供の成長を軸として、地域の皆様と学校が連携・協働した活動を取り入れてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



花植えを教えていただいた方々

第一長寿会	佐藤 様	田中 様
第二長寿会	下川 様	佐藤 様
	嶋野 様	田中 様
	大槻 様	本間 様
	立柳 様	

お忙しい中、ありがとうございました。
ありがとうございました。

6/10 (月) 建設業ふれあい事業 (5・6年生)

金田一小学校の校庭にバックホウ・コンバインドローラー・高所作業車が来てくれました。バックホウでは風船割り、コンバインドローラーでは運転体験、高所作業車では鳥瞰体験をすることができました。また、体育館では、ドローンの操縦体験を行うこともできました。どの体験も初めてのことばかりでしたが、子供たちは目を輝かせながら、すべての体験に挑戦し、建設業の役割について、楽しみながら理解を深めることができました。また、昇降口前の通路の整地もしていただくことができました。県建設業協会、二戸支部青年部会の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【お礼の手紙より※一部掲載】

- ・ドローンの操作が楽しかったです。操作した後に「上手いね。経験者?」と言われて嬉しかったです。この事業を通して建設業に興味をもちました。 (6年小川大輝さん)
- ・建設業のみなさんは、私たちが安心して暮らせるように普段から働いてくれているのだなと思いました。私も人の役に立てるような仕事をしたいです。 (6年工藤杏奈さん)